

# 国際アカデミー日本語学院 取手校

# NEWSLETTER



## 学院内でのマスク着用について

政府よりマスク着用の考え方の見直し等が行われ、 令和5年3月13日からマスク着用は個人の判断が基本とされました。これを受けて当学院としましては、学院内におけるマスクの着用を「推奨」とし、個人の判断が尊重されるよう、着脱を強いることはいたしません。マスク着用の推奨は、あくまで感染予防のためのものであり、個人の判断にお任せするようにします。

今後も学院内では、消毒液の設置、マスクの無料提供、こまめな換気などの感染予防対策を継続し、



安心して学べる環境を提供して いきます。

今後とも学院の活動にご理解と ご協力を賜りますよう、何卒よろ しくお願い申し上げます。

#### 日本映画を活用した学習

日本の映画・ドラマ・アニメが好きな学生が多いです。 そこで、日本の文化や社会について理解を深めてもら うために、映画を活用した学習を取り入れています。 学習中の課に合った映画を選び、学生には映画で描 かれる風景や人々の生活に注目して観てもらいます。 授業で学んだ知識と照らし合わせることで、より深い 理解を得ることができると考えています。その他、聴解 力・語彙力・文法力のスキル向上にも効果があります。 実際に自分の知っている単語やフレーズに反応する 学生がいます。映画を使った学習で、学生の学習意 欲を高め、楽しく効果的に学ぶことができます。











# 学生寮のリフォームが完了しました

当学院が所有する学生寮のリフォームがついに完成しました。汚れたり古くなったりした壁紙、フローリング、キッチン、洗面所、エアコン、ベッド、お風呂場などが新しくなりました。









# 在学生インタビュー

#### 大好きな日本語をたくさん使って、日本語力をもっと上達させたい!



#### ●日本を選んだ理由を教えてください

ベトナムより発展している日本の働き方を学びたいと思ったからです。それと日本の食べ物やアニメが好きだからです。ベトナムではドラえもんやコナンがとても有名です。

#### ●日本での生活はいかがですか?

日本人はとても親切だと感じました。道をたずねたときに、忙しそうにしていたのにも関わらず、丁寧に教えてもらったことがあります。そのことがとてもうれしかったです! また、買い物にもチャレンジしました。ダイソーや西友に買い物に行きました!休みの日にクラスメイトと一緒にお弁当を持ってお出かけもしました。とても良い経験ができました。

#### ●国際アカデミーでの授業はいかがですか?

先生はユーモアがあり、教え方がとてもよく、わかりやすい授業です。私にとても合っている先生です。優しいだけでなく、 ちょっと厳しいときもありますが、しっかりと教えてくれます。私の好きな授業は会話の勉強です。日本語が好きなので、 とても楽しいです。もっとたくさん勉強をして、日本語をさらに上達させたいです。

#### ●これから頑張りたいことは何ですか?

もちろん、仕事です。覚えることがたくさんあるかと思いますが、早く覚えられるように頑張ります。それと、大好きな日本語の勉強も頑張ります。働きながら日本語も積極的に使って、もっと上達させたいです。

# 日本語講師 外山先生のコメント

## 学生に教え込むことはもちろんのこと、学生に機会を与えることも大事

技能実習生が研修生と呼ばれた時代は中国からの学生が主だったのが、近年は様々な国からの学生と相見えるようになりました。教室でのわたしの自己紹介は「趣味は映画を見ることと旅行です。皆さんの国へは全部行ったことがあります」と締めています。実際15か国の対象国のうちの14か国に行ったことがあり、12か国の学生に教室で教えたことがあります。ウズベキスタン、ラオス、ペルーからの学生にもいつか会えるのではないかと楽しみにしています。

教室では日本語、日本文化を教える、伝えることはもちろんのこと、クラスメートは多民族なので、折角の機会、お互いの文化も少し理解し合う、知ることを大切にしています。時に 当事者たちが全く知らないようなことを年の功でわたしが知っていることもあります。



出身国が違う学生同士のコミュニケーションは、義務感なしに日本語でコミュニケーションをとろうとする姿勢になる良さがあります。おぼつかなかった日本語力が他国の学生のおかげでもあって、伸びて行く様を幾度となく見ました。学院では教師が学生に教え込むことはもちろんのこと、学生に機会を与えることも大事にしています。

これからも短期間ながらもどんな友情(友情らしきもの)が現場(教室等)で育まれていくかの目撃者になるのを楽しみにしています。また、学生にはうるさいおばあさんと思われているかもしれませんが、礼儀やゴミの分別、片付け等にも目を光らせています。滞在は1か月だけでも「さすが国際アカデミーで学習した学生だね」と誰かに言われる日が来るのを目標にしています。





# 国際アカデミー日本語学院 取手校

〒302-0023 茨城県取手市白山3-2-29 TEL 0297-77-4455 FAX 0297-77-4456